

## SEPCA INFORMA

 **CCOO !!!**

*Retrasando lo inevitable*

La Junta de Personal **no tiene ninguna legitimidad** para promover elecciones

6 Delegados de Personal **electos por CCOO** votan en la Junta de Personal a favor de solicitar al **Sindicato CCOO** que las elecciones **se celebren en octubre**, en vez de junio como se ha realizado en el año 2011 y 2015. De esta forma generan la **apariencia de preocupación** por parte de la Junta de Personal, cuando en realidad es una **clara estrategia de retrasar las elecciones sindicales** desde junio a octubre.

**SEPCA** representa **el 16,5 %** en el ámbito de la Comunidad Autónoma

por lo que está **LEGITIMADO PARA PROMOVER ESTAS ELECCIONES**,

*se acompaña Certificación*

De 7 Delegados de Personal asistentes, **6 votos a favor de retrasar las elecciones**, **1 voto en contra para que se celebren en junio** por el Delegado de Personal electo por CO.BAS, Juan Manuel Pérez, actual Secretario General de la Sección Sindical de SEPCA en este Ayuntamiento.

**QUEREMOS ELECCIONES YA**

**SEÑORES/AS DE CCOO, DEJEN DE RETRASAR LO INEVITABLE**